

《单词百科:paraplegia是什么意思?paraplegia怎么发音?paraplegia的解释和用法》

英语单词paraplegia是什么意思?paraplegia怎么读?paraplegia怎么发音?简答网为您整理了paraplegia的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



paraplegia怎么读

paraplegia的读音:[pær pli:d]

paraplegia的意思

1、n.截瘫，下身麻痹;

paraplegia的相关词组

1、ataxic paraplegia 共济失调性截瘫;

paraplegia的双语例句

1、 Objective : Our aim was to evaluate the outcome of anterolateral decompression for thoracolumbar spinal fracture paraplegia.

目的: 评价侧前方减压术治疗胸腰段骨折伴截瘫的效果.

2、 Cervical spinal cord injury; High paraplegia; Diabetes insipidus; Care.

颈髓损伤; 高位截瘫; 尿崩症; 护理.

3、 Paraplegia is a severe disability of lower limbs resulting from spinal cord injury.

截瘫是由脊髓损伤所造成的双下肢严重残疾,近年来的发病率呈显著上升趋势.

4、 Objective To understand the recognition of traumatic paraplegia patients about urinary system nursing.

目的了解外伤性截瘫患者对泌尿系护理的认知水平.

5、 Kind of crowd and joint pain by stroke sequelae limb numbness. paraplegia.

种关节疼痛人群及中风后遗症引起的四肢麻木. 半身不遂.

6、 Major reason of paraplegia after trauma is injury of spinal cord.

脊髓损伤是外伤后致残的主要原因.

7、 He fell down the stairs, giving him paraplegia of the upper limbs.

他从楼上摔下, 造成高位截瘫.

8、 Painful sensations are a frequent and troublesome sequelae of paraplegia and quadriplegia following spinal cord injury.

疼痛性感觉是脊髓损伤后截瘫和四肢瘫患者所面临的一个经常性的和令人烦恼的后遗症.

9、 A case of acute onset of seizures, fever, change of consciousness and paraplegia was reported.

本文报告一急性发作癫痫、 发烧、 意识改变和下肢瘫痪之病例.

以上是简答网为您整理的paraplegia怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助. 查看更多

多关于par

aplegia的用法、para

plegia的释义、paraplegia的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/paraplegia>

